

Die Bildungswege am Hans-Sachs-Gymnasium



Die Folgen der Zweigwahl ab der 8. Klasse:

Die Schüler des
Naturwissenschaftlich-technologischen Gymnasiums
lernen **zwei** Fremdsprachen, entweder **Englisch und Latein** oder
Englisch und Französisch.

Sie haben in der 9. u. 10. Klasse **Informatik** und bereits ab der
8. Klasse **Chemie**. In Physik und Chemie kommt dazu je eine
Übungsstunde (sog. Profilstunde).

Die Schüler des
Sprachlichen Gymnasiums
lernen **drei** Fremdsprachen: **Englisch, Latein, Spanisch**
oder **Englisch, Französisch, Spanisch.**
Sie haben erst ab der 9. Klasse Chemie, keine Informatik und keine
chemischen und physikalischen Übungen.